



Versuchen wir immer zu lieben

„Bleibt in meiner Liebe und ihr werdet viel Frucht bringen!“ (vgl. Joh 15, 5-9)



Es ist Gründonnerstag. Jesus geht mit seinen Jüngern von Jerusalem zum Ölgarten.



Er geht einen Weg mit steinigen Stufen. Er bittet Gott, seinen Vater um das Geschenk der Einheit für seine Jünger und uns alle (vgl. Joh 17,21)



Wir sind alle Kinder Gottes und Geschwister. Aber es gab und gibt immer noch Trennungen. Die Menschen tun sich immer wieder weh. Bitten wir Gott, dass er uns hilft, dass wir Menschen uns nicht mehr weh tun, wenn wir in der Liebe bleiben.



In unserem Land gibt es bald Wahlen. Deshalb streiten die Leute manchmal und werden wütend.



Mit den Gen4 haben wir beschlossen für eine friedliche Wahl zu beten. Deshalb haben wir uns eine Woche lang jeden Abend um sechs Uhr getroffen.



Wir haben auch in unseren Häusern gebetet. Wir spürten eine große Liebe im Herzen und viel Freude, weil wir unserem Volk geholfen haben.
(Paulette, Afrika)